

Polsek Lakbok Kawal Penyaluran Bantuan Pangan di Desa Bantardawa, Pastikan Tepat Sasaran dan Situasi Tetap Kondusif

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 13, 2025 - 15:56



Ciamis – Polsek Lakbok Polres Ciamis menunjukkan peran aktif kepolisian dalam mendukung kelancaran program pemerintah dengan melaksanakan monitoring pembagian bantuan pangan kepada masyarakat di Desa Bantardawa, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pengawasan agar penyaluran bantuan berjalan tertib, aman, dan tepat sasaran,

sekaligus memastikan situasi kamtibmas tetap terjaga selama proses berlangsung. Monitoring dimulai sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai, pada Jumat (12/12/2025).

Monitoring pembagian bantuan pangan tersebut dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Lakbok Aipda Wiwit Ristanto bersama Babinsa Koptu Sugeng. Bantuan yang disalurkan berupa beras seberat 20 kilogram dan minyak goreng sebanyak 4 liter untuk setiap keluarga penerima manfaat. Tercatat sebanyak 286 KPM Desa Bantardawa menerima bantuan tersebut sebagai bagian dari upaya pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan dan membantu kebutuhan dasar masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, personel kepolisian tidak hanya melakukan pengawasan teknis, tetapi juga berperan aktif memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat yang hadir. Kehadiran Polsek Lakbok bersama unsur TNI dan pemerintah desa mencerminkan sinergitas lintas sektor dalam menciptakan suasana yang tertib dan kondusif, sehingga proses pembagian bantuan dapat berjalan lancar tanpa kendala.

Selain memastikan kelancaran distribusi, Kanit Binmas Polsek Lakbok juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada tokoh masyarakat, tokoh pemuda, tokoh agama, serta aparat desa agar terus menjalin kerja sama dan sinergi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Komunikasi yang baik antar unsur dinilai sangat penting untuk mencegah potensi permasalahan sosial serta menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Lakbok.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Lakbok Polres Ciamis IPTU Tri Widiyanto, menegaskan bahwa kehadiran kepolisian dalam kegiatan sosial kemasyarakatan merupakan bentuk komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Ia menyampaikan bahwa pengamanan dan monitoring penyaluran bantuan bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas, sekaligus memastikan bantuan diterima masyarakat secara adil dan transparan. Kapolsek Lakbok juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus menjaga persatuan, tidak mudah terprovokasi isu yang tidak jelas kebenarannya, serta segera berkoordinasi dengan aparat apabila muncul permasalahan di lingkungan masing-masing.

Masyarakat Desa Bantardawa menyambut baik kehadiran kepolisian dalam kegiatan pembagian bantuan pangan tersebut. Warga mengaku merasa lebih tenang dan nyaman karena proses penyaluran berlangsung tertib dan terawasi dengan baik. Mereka menilai keterlibatan langsung Polsek Lakbok bersama unsur terkait mampu mencegah kesalahpahaman serta menumbuhkan rasa keadilan dan kepercayaan terhadap aparat negara.

Selama seluruh rangkaian kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Lakbok memastikan akan terus mendukung setiap kegiatan kemasyarakatan melalui pendekatan preventif dan humanis sebagai upaya menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar